

16. EL CONCEPTO “POBREZA ENERGÉTICA” EN LA PRENSA ESPAÑOLA. EL ENFOQUE SOCIAL ANTE LAS SITUACIONES DE RIESGO Y CRISIS

M^a JOSÉ POU AMÉRIGO, ESTRELLA ISRAEL GARZÓN,
UNIVERSIDAD CEU CARDENAL HERRERA

1. INTRODUCCIÓN

Los cinco grandes problemas definidos por el Pew Research Center¹ respecto a las amenazas globales son las armas nucleares, la desigualdad, los conflictos étnicos y religiosos, los problemas medioambientales y el SIDA y otras enfermedades. Los resultados del sondeo de la primavera de 2014 indican que los europeos en general están de acuerdo en que la desigualdad es la máxima amenaza para el mundo. Un promedio del 32% de los ciudadanos en siete países de la UE creen que la creciente brecha entre los ricos y los pobres es la mayor amenaza.